
Quelle:
https://blog.kumhofer.at/wichtiges-thema-der-publikation-kinderarzt-bei-k-y-a-offensichtl

ich-beschaeftigt-mich-die-angelegenheit-auch/

WICHTIGES THEMA DER PUBLIKATION:
KINDERARZT BEI K.Y.A. Offensichtlich
beschäftigt mich die Angelegenheit
auch...

WICHTIGE MITTEILUNG  Betreff: Kinderarzt bei K.Y.A.
Offensichtlich beschäftigt mich das Problem, und ich glaube, es betrifft viele Bewohner des
Südpilions! Nach der Pensionierung der sehr angesehenen Ärztin Lydia Damala blieb in
einem von Überschwemmungen betroffenen Gebiet kein Kinderarzt mehr. INAKZEPTABEL!
Deshalb möchte ich die Betroffenen darüber informieren, dass das Gesundheitszentrum alle
notwendigen Schritte unternommen hat, um diese wichtige Position zu besetzen. Es gelang
jedoch nichts. Leider wurden die Stellenausschreibungen veröffentlicht und es besteht
keine Nachfrage nach einem Kinderarzt in Argalasti. Auf der Website des 5. Sanitätsbezirks
gibt es für Interessierte die obige Provokation. Nach der Kommunikation mit Mitarbeitern
des Health.P. Er teilte mir mit, dass sie eine Aufzeichnung der Kinder in der Gegend
benötigen und zunächst einem Memorandum an die Gemeinde und an das öffentliche
Gesundheitswesen folgen müssen. um sie wissen zu lassen, wie wichtig es für uns ist, diese
Position zu besetzen. Das alles ist also eine Gemeinschaftsarbeit und kann nur auf diese
Weise durchgeführt werden. BITTE BEWOHNER, PRÄSIDENTEN VON ELTERN- UND
WÄCHTERVEREINIGUNGEN, NEUE ELTERN. Sondern auch aktive Eltern, die sich an dieser
Aktion beteiligen sollen, damit wir gemeinsam den Rekord, aber auch unseren Wunsch
schaffen, nicht nur zuzuhören, sondern ihn zu erreichen. Neohori, Syki, Argalasti, Metohi,
Lafko, Promyri, Platania, Horto, Milina, Trikeri und auch kleine Gemeinden mit Kindern, wir
müssen die Kinder ab 18 Jahren und darunter anmelden, das heißt High School, High
School, Primary School, Kindergarten und Kleinkinder. Ich bitte einen Vertreter jeder
Community, diesen so wichtigen Kampf zu vertreten, daran teilzunehmen und zu helfen. Zu
diesem Thema wird eine Messenger-Gruppe gegründet, damit wir uns abstimmen können!
Ich werde zunächst Milina vertreten, aber wenn jemand anderes mit dem Prozess fortfahren
möchte, würde ich dies sehr gerne tun! Falls etwas Ähnliches in einem anderen Bereich
begonnen hat, lassen Sie es mich wissen, damit wir alle unsere Informationen teilen und
gemeinsam weitermachen können! Danke
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